



3 Pièces

77 m²

Réf. MON/MH/11334/V

1 200 000 €

Paris 8^{Eme}

Appartement à vendre (75008)

Dupont
immobilier

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

District Monceau vous propose, à proximité immédiate du Parc Monceau et de la place de l'Étoile, un bel appartement de 77m²(73.98m² carrez) situé au 6ème étage d'un superbe immeuble des années 30, avec ascenseur.Ce bien se compose d'une entrée, d'un spacieux séjour-salle à manger ouvrant sur un balcon, d'une cuisine séparée entièrement équipée, d'une suite parentale avec salle de douche et toilettes, ainsi que d'un toilette invité.Baigné de lumière et sans vis-à-vis, cet appartement rare sur le marché offre également la possibilité d'aménager une deuxième chambre.Deux caves complètent cette ...

This apartment offering 77 sqm of floor space and 73.98 sqm of living space as defined by the Carrez Law is on the 6th floor of a superb 1930's building with a lift located in the immediate vicinity of Parc Monceau and Place de l'Etoile.Bathed in sunshine, it includes a spacious living/reception room and dining room opening onto a balcony, a separate fully equipped kitchen, a suite with a shower room and wc, and a guest wc.A second bedroom would be possible.With two cellars.

DISTRICT MONCEAU

14 bis Avenue Hoche - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

